

# Auf den Großglockner

**Unterwegs:** Gemeinsamer Ausflug der Lions Clubs Überwald-Weschnitztal und Braunau nach Zell am See

**Überwald.** Zu einem geselligen Austausch trafen sich die befreundeten Lions Clubs Braunau und Überwald-Weschnitztal. Mehr als 60 Teilnehmer aller Altersklassen kamen in Zell am See zusammen, um die bestehende Freundschaft zu vertiefen.

Der österreichische Lionsfreund Gerhard Haubentrath hatte das Treffen bestens organisiert und ein kurzweiliges Programm zusammengestellt. Ein Höhepunkt war die gemeinsame Busfahrt auf den Großglockner, mit 3798 Metern der höchste Berg Österreichs. Der Pano-

ramablick von dort war überwältigend, heißt es in der Pressemitteilung des Lions Clubs.

## Von Bauleistung beeindruckt

Den Teilnehmern boten sich bemerkenswerte Aussichten und der Reiseleiter hatte viele Informationen parat, auch zum Bau der 48 km langen Hochalpenstraße. Sie gilt als die schönste und bekannteste Panoramastraße Europas. Alle Teilnehmer waren beeindruckt, auch von der Leistung beim Bau dieser Straße. Aber auch der Rückgang des Glet-

schers musste als Beleg für die landschaftlichen und klimatischen Veränderungen zur Kenntnis genommen werden, wie der Lions Club in seiner Pressemitteilung berichtet.

Ein uriger Hüttenabend auf der 1300 Meter hoch gelegenen Enzianhütte und die Besichtigung von Zell am See mit vielen interessanten Informationen über die Stadt und den See standen ebenfalls auf dem Programm. Das Treffen war von einer freundschaftlichen Atmosphäre geprägt und trotz der weiten Anreise ein gelungener Kurztrip.



Auf dem Großglockner stellten sich die Teilnehmer des Treffens der Lions Clubs Überwald-Weschnitztal und Braunau zum Gruppenfoto auf.